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В статье рассматривается специфика традиционной правовой культуры Индии и особой куль-
турно-философской традиции индуизма. В контексте прав человека особое значение приобретает 
проблема правового плюрализма и «народного права». Здесь на первом плане стоит верность касто-
вым и семейным обязательствам. В Индии сосуществуют два ценностных подхода к личности, в ви-
де различения «социальной личности» и ее «социального статуса». Сохраняется такая традицион-
ная черта соционормативной культуры Индии, как социальное неравенство женщин.
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In this article specifi cs of traditional law culture of India and special cultural and philosophical tra-
dition of Hinduism are considered. In the context of human rights, the problem of legal pluralism and "folk 
law" is of particular importance. Th e fi delity to caste and family obligations is in the forefront here. Two 
valuable approaches to the personality coexist in India ("the social personality" and "the social status"). 
Such traditional line of normative culture of India as social inequality of women remains.
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